
 

Compte rendu du comité en visio du jeudi 17 décembre 2020 

Présents : Michel Laurencé, René Lalloué, Henri Sodokpohou, Gérard Michel 

Absents excusés : Dominique Lagaude, Josiane Colnot, Anicet Jacquemin, Eric Dufour 

Absents : Daniel Collé, Renée Bierry 

• Une pensée pour Eric qui vient de perdre sa maman, Michel s’est rendu aux obsèques. 

Présentation d’informations diverses : 

Courriers reçus : 

Remerciements de la famille d’Yvan Crolotte. 

Vœux de Jean Pierre Polvent. 

Vœux du lycée Jean Lurçat de Bruyères. 

Pour information : j’ai adressé un courrier de bienvenue à Monsieur le Préfet des Vosges et lui ai 

sollicité un rendez-vous, à suivre par secrétariat. 

Cette année aura vu le départ de deux de nos fidèles adhérents : M. Yvan Crolotte et M. Christian 

Pierre. 

Un mail en a informé le siège au national pour éviter toutes erreurs. 

Point sur les effectifs : 

Deux nouvelles adhésions reçues récemment ce qui porte le nombre d’adhésions 2020 à 81 dont 8 

sympathisants. 

Le logiciel Donacom (national) n’est pas à jour, Michel va voir, je verrai de mon côté avec le National 

qui doit le mettre à jour, en adressant le tableau réalisé par René. 

Il semble qu’un certain nombre d’adhésions ne se soient pas faites sur cette année, environ 21 avec 

certainement des oublis d’adhérents fidèles. 

Michel adressera avec les vœux un bulletin d’adhésion 2021 à tous, adhérents 2020 et plus anciens 

n’ayant pas réadhérés. 

Site National et départemental : 

Le nouveau site national est opérationnel avec un renvoi vers notre site départemental.  

Le livre de Philippe Picoche avec autorisation de l’auteur y est dans la rubrique publication. 

Merci encore à René pour la mise à jour régulière très importante de notre site. 

Point sur les récentes nominations : 

Le récent tableau des nommés et promus des deux décrets (22 et 28 octobre 2020) compte deux 

officiers et 9 chevaliers. 

Par l’intermédiaire de la boite courriel académique, tous les récipiendaires ont reçu un mot de 

félicitations du Président. 



Un seul retour à ce jour Madame Lalevée Virginie (officier). 

Trésorerie en fin d’exercice : 

7450,43 € 

Projet d’action utilité publique  

Cette année très particulière avec cette pandémie et le nombre restreint de réunions en présentiel 

n’aura pas permis de réaliser une action UP. 

Pour 2021, et pour donner suite à notre dernière réunion et à l’intervention de Dominique Lagaude, 

une action serait prévue avec Jeunesse et Cultures. 

Un de ses responsables M Luis Mathéos a adressé un projet sur 2021 de travail avec le MUDDAC 

d’Epinal. 

Ce projet a été envoyé dès réception à chacun des membres du Comité, et a été validé par Éric dès 

réception. 

Celui-ci entre bien dans notre démarche amopalienne mais mérite d’être affiné sur les attentes 

réelles de Jeunesse et cultures, en particulier sur notre engagement réel dans l’action. (Et pas 

seulement financier) 

J’ai demandé à Monsieur Mathéos par répondeur téléphonique et courriel d’avoir un budget 

prévisionnel, sans retour pour l’instant. 

Une prochaine réunion, a laquelle il pourrait être convié permettrait de voir quelle place notre 

association peut avoir dans ce projet (tant financièrement qu’en terme de présence comme acteur) 

Suite est donnée… 

Concours de dessins : 

Peu de retour, deux néanmoins 

Fin de la visio vers 18 h 30 

Merci à chacun 

Compte rendu fait le 21.12.20        Gérard MICHEL 

 

 

 

 

 


